
令和２年度第３回「多摩市安全安心まちづくり推進協議会」書面開催結果 

 

【議事案件】 

１ 委員の役職について 

⑴ 委員長・副委員長について（委員の推薦結果） 

◎委員長・・・藤本委員 

〇副委員長・・市川委員 

 

２ 防犯カメラの設置について（２案件共に適切） 

 ⑴ くらしと文化部文化・生涯学習推進課が所管する旧北貝取小学校跡地施設管理業務について 

ア 適切・・・・１５票 

イ 不適切・・・ ０票 

 

【意見等】 

Ｑ１・旧北貝取小学校跡地施設管理業務について複合施設として整備が進められるという事もあ

り、内部（建物内）はイメージ出来ずよく分かりませんが、駐車場の位置など大きく変わり

以前に比べ視界が広がって安全面は向上すると思われますが、旧校舎東は④の防犯カメラで

充分カバー出来ているのか⁉ 

（防犯カメラ以外の安全面の配慮があった上でのカメラだと思うので問題なければよいの

だと思いますが・・・。） 

 

Ａ１・基本的に施設内すべてを監視カメラでカバーするわけではなく、巡回監視を合わせて行う

予定です。ご質問の旧校舎東側は指定管理者の事務室の近辺であり、指定管理者による巡

回監視を想定しております。 

 

⑵ くらしと文化部・スポーツ振興課が所管する多摩市立温水プール管理運営について 

   ア 適切・・・・１５票 

イ 不適切・・・ ０票 

 

【意見等】 

・置き引きや万引き等に役立つような設置をお願いしたい。 

 

６ その他 

 【要望・意見等】 

・市民にもっと安全安心まちづくりをＰＲしていきたいと思います。 

・放火等を防止（防火）する観点からも防犯カメラの設置等については適切と思料頂します。 

・新型コロナウイルス感染症が終息するまでは、今回のような書面での開催に賛成。 

・Wi-Fi が必要ですがオンライン開催も良いのでは・・・。 


